

おかげさまでルーエハイム開設 10 周年を迎えることができました。これも皆様のおかげと感謝しております。さて、8 月 2 日には、毎年恒例の「ルーエハイム夏祭り」を行います。ぜひご家族の皆様も利用者様と共にご参加下さい。

6 月も楽しい行事がありました!

「ルーエハイム10周年お祝い週間」 6月23日～27日

10 周年を記念してイベントを行ないました。6 月 23 日はウサギ・リス・カエルの着ぐるみが登場し、皆さんに「紅白まんじゅう」を配ったり、赤飯・茶碗蒸し・天ぷらなど豪華な御祝御膳を頂きました。



6 月 25 日・27 日は、“10 周年お祝いコンサート”が開かれ、いつもの音楽療法と雰囲気を変え、ヴァイオリン・サクソ・フルート・クラリネットなどの生演奏や素敵な歌声が披露され、皆さんで歌うコーナーの“三重ゆかりの歌メドレー”と“星影のワルツ”では、ホール全体に歌声が響きわたり、出演者の皆さんも一緒に感動する場面となりました。



ルーエハイムは更なる成長を目指し、また皆様が安心して、自分らしく生活できる施設づくりを目指して職員一同取り組んでいきますので、今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



「大正琴ボランティア」

6 月 28 日(土)にて大正琴の演奏が披露されました。今回は、ひとみ会サルビアの方々に
おこし頂き、「北国の春」など皆さんおなじみの曲もあり、素晴らしい音色のもと歌を口ずさむ方もみえました。アンコールの希望もありましたが、時間の都合上今回はアンコールの実現にはいたりませんでした。ぜひ次回に期待したいと思います。ひとみ会サルビアの皆様、どうもありがとうございました。



◇◇食中毒注意報◇◇

食中毒が発生しやすい季節となりました。ルーエハイムでは衛生管理を徹底しております。特に今の時期は注意が必要ですので、ご家族様もご協力下さい。ご訪問の際の入所者様への「生もの」の差し入れはご遠慮下さい。また、入所者様へのお菓子などの食品の差し入れをお持ちいただいた方は、必ず職員に声をかけていただきますようお願いいたします。